



El periodista Juan Madrid resalta en el Museo de la Ciencia y el Cosmos “la necesidad de popularizar el saber”

En el marco del proyecto del Instituto de Astrofísica de Canarias ‘En un lugar del Universo...’, visitó los módulos de este recinto dependiente del Cabildo

Tenerife – 15/09/2016. El Museo de la Ciencia y el Cosmos del Cabildo recibió hoy jueves [día 15], la visita del periodista, escritor y guionista de televisión, Juan Madrid, en el marco del proyecto ‘En un lugar del Universo...’, que fusiona literatura y astronomía con motivo del IV centenario de la muerte de Miguel de Cervantes, con el objetivo de acercar la ciencia a la sociedad. Durante la misma resaltó la necesidad de acercar la ciencia a todo el mundo, “de popularizar el saber”, y calificó de “éxito” el que el Museo reciba la visita de 60.000 escolares que se interesan por este campo.

La consejera insular responsable del Área, Amaya Conde, agradeció la presencia del escritor, e hizo especial hincapié en “la labor divulgativa que se lleva a cabo con este proyecto liderado por el IAC, que siempre cuenta con nosotros a la hora de organizar actividades que resalten el papel de la ciencia en la sociedad”.

Juan Madrid es el quinto de una serie de escritores que se ha trasladado a las islas para visitar el Instituto de Astrofísica de Canarias, IAC, y los observatorios del Teide (Tenerife), y del Roque de los Muchachos (La Palma). El proyecto consiste en que todas estas figuras de las letras hispanas se inspiren en el Cosmos y plasmen su visión de la astronomía en un volumen de relatos cortos cuyo fin será una acción solidaria relacionada con el Alzheimer.

El invitado de hoy afirmó que su visita, en el marco de este proyecto “ha sido muy enriquecedora”, y apuntó que “ya no soy el mismo que antes de llegar aquí. Ya sé más sobre el cosmos y el universo”.

Además del IAC, el proyecto ‘En un lugar del Universo...’ cuenta con la participación de las instituciones científicas internacionales de los observatorios de Canarias, del Cabildo (a través del Museo de la Ciencia y el Cosmos, de Museos de Tenerife), así como con el apoyo del Instituto Cervantes y la financiación del Programa Severo Ochoa, que promueve la investigación de excelencia.

El periodista y escritor ha visitado el Observatorio del Roque de los Muchachos, en Garafía (La Palma), así también ha estado en la sede central del IAC, en la Laguna, el Observatorio del Teide en Izaña (Tenerife), y hoy, en el Museo de la Ciencia y el Cosmos.



ÁREA DE TENERIFE 2030: INNOVACIÓN, EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTES

MUSEOS

Juan Madrid (Málaga, 12 de junio de 1947) es un prolífico escritor, periodista y guionista de cine y televisión famoso, ante todo, por sus novelas policíacas. Se licenció en Historia Contemporánea por la Universidad de Salamanca en 1972, y en 1973 comenzó en la revista Cambio 16, y colaboró posteriormente en otras muchas. Ejerce la docencia en varios países de Europa y América y es un conferenciante frecuente en muchos foros.

Ha trabajado como guionista de cine y televisión, y es muy conocida su serie Brigada Central, y dos de sus novelas, Días contados y Tánger, han sido llevadas al cine. De igual modo, ha cultivado diversos géneros como escritor, especialmente la novela negra, a la que ha incorporado el costumbrismo español. Sus narraciones son de acción, con un lenguaje conciso y muy cinematográfico. Sus obras han sido traducidas a varios idiomas.

De entre su producción habría que destacar títulos como Cuentas pendientes, El hombre del reloj, Pies de plomo, Adiós, princesa, o Los hombres mojados no temen la lluvia, con el que ganó el Premio Fernando Quiñones.